



ISTOCK.COM/ECLIPSE_IMAGES

Estados Unidos está sufriendo de una 'psicosis de formación masiva'

Y los medios de propaganda lo censuran para que usted no se entere.

- Stephen Flurry
- [21/1/2022](#)

El presentador estadounidense Joe Rogan recientemente entrevistó a un hombre que es escéptico a que los gobiernos exijan vacunarse. "Nuestro gobierno está fuera de control en esto", dijo el hombre. "No respetan la ley. Ignoran completamente la bioética. Desprecian por completo la norma común federal. Han roto todas las reglas que conozco, en las que he sido entrenado durante años y años y años". También dijo que cientos de millones de personas se están sometiendo a este gobierno sin ley y peligroso debido a una "formación de psicosis en masa".

Todo el mundo tiene una opinión, por supuesto, pero este hombre es un médico. Todo médico tiene una opinión, pero este médico es un virólogo. Todo virólogo tiene una opinión, pero este virólogo es un inmunólogo de carrera y uno de los principales *arquitectos de la tecnología que se utiliza en el ARNm*. Su nombre es Robert Malone.

Malone se vacunó. En realidad, él es más pro-bioquímica y pro-vacuna que la mayoría de la gente. Por eso ayudó a realizar un importante avance en el estudio del ARNm en 1988, por eso su nombre figura en las patentes, por eso ha pasado los últimos 35 años aproximadamente estudiando y trabajando en o con la Universidad de California, la Facultad de Medicina Feinberg de la Universidad Northwestern, la Facultad de Medicina de Harvard, la Universidad de Maryland, la Universidad Estatal de Kennesaw, el Instituto Salk de Estudios Biológicos, EpiVax, Atheric Pharmaceutical, Alchem Laboratories y el Instituto de Investigación Médica de Enfermedades Infecciosas del Ejército de Estados Unidos. Es el presidente de la Alianza Internacional de Médicos y Científicos Médicos. Quizá ha dedicado la mayor parte de su vida a la investigación y al desarrollo de vacunas.

En Estados Unidos hay tres vacunas disponibles contra la COVID-19. Todas utilizan la manipulación genética del ARNm (Pfizer/BioNTech y Moderna) o del ADN de doble cadena (Johnson & Johnson). Robert Malone no es la autoridad suprema en el tema, pero obviamente es prudente escuchar lo que tiene que decir uno de los inventores principales de la vacunación genética.

"Me llamo Robert Malone", dijo en un video. "Soy médico y científico. Pero lo más importante es que soy padre y abuelo". A continuación, advirtió en términos inequívocos que la inyección de genes víricos en los niños produce proteínas de espícula [las que dan el aspecto de corona al virus] que pueden dañar de forma permanente e irreparable sus cerebros, nervios, corazones, vasos sanguíneos, sistemas reproductivos y sistemas inmunitarios. Advirtió: "Esta novedosa tecnología no ha sido sometida a pruebas adecuadamente".

Pero esto no es lo peor de lo que él está advirtiendo. Algo mucho peor es la "psicosis de formación masiva".

La *Trompeta* lo llama la adoración a la voluntad.

El video de Malone y otras declaraciones en las que critica las vacunas y la coacción y los mandatos del gobierno atrajeron mucha atención hostil de las élites políticas, médicas y mediáticas. A pesar de sus acreditaciones, *no* quieren que se escuche lo que tiene que decir uno de los principales inventores de la vacunación genética. Se han dedicado a presionar a la gente para que se inyecte genes virales a sí misma y a sus hijos, y están pisoteando todo desacuerdo, tachándolo de "desinformación". Es probable que sea el video que los ejecutivos de Twitter vieron y utilizaron como justificación para prohibir permanentemente al Dr. Malone de la plataforma.

El día después de ser bloqueado de Twitter, Malone habló con Rogan sobre *por qué* está tan difundida la idea demostrablemente falsa, injusta y médicamente peligrosa de la vacunación forzada u obligatoria. ¿Por qué tanta gente la acepta?

"Psicosis de formación masiva".

Ése es el término que utilizan algunos intelectuales europeos para intentar explicar lo que ocurrió en Alemania en las décadas de 1920 y 1930. Como señaló Malone, Alemania era (y es) una de las naciones más sofisticadas del mundo. Los alemanes eran "una población muy inteligente y muy educada", dijo, "y se volvieron locos". Utilizaron su sofisticación económica y cultural para seguir a *Adolfo Hitler* al borde, no sólo de la derrota, sino del abismo de la atrocidad.

Malone señaló la frase del profesor Mattias Desmet "psicosis de formación masiva" y la definió como una sociedad en la que las personas "se han desvinculado de los demás y padecen una ansiedad permanente" porque no pueden dar sentido a lo que está sucediendo. "Entonces su atención es focalizada por un líder o una serie de eventos en un pequeño punto, al igual que la hipnosis. Quedan literalmente hipnotizados y pueden ser conducidos a hacer lo que sea. Ellos seguirán a esa persona. No importa si les mienten o lo que sea. (...) Así es como se produce la psicosis de formación masiva y eso es lo que ha ocurrido aquí".

¡Qué declaración!

Pero durante décadas la *Trompeta* ha escrito de forma mucho más clara y resonante sobre la verdadera causa de lo que se desarrolló en Alemania y de lo que se está desarrollando actualmente. Es la adoración a la voluntad.

Malone señaló que una compañía de seguros estadounidense ha informado que la tasa de mortalidad ha aumentado un 40% respecto a los niveles anteriores a la pandemia entre las personas en edad laboral. "Empiezo a tener la impresión de que el mayor experimento realizado con seres humanos en la historia documentada ha fracasado", dijo. "Como mínimo, basándome en lo que interpreto, hay que concluir que si este informe se mantiene y es confirmado por otros en el árido mundo de los aseguradores de vida, tenemos tanto una enorme tragedia humana como un profundo fracaso de la política pública del gobierno de EE UU y del sistema del NHS [Departamento de Salud y Servicios Humanos] para servir y proteger a los ciudadanos que pagan por este 'servicio'".

Más de 4.600 millones de personas en 184 países han sido inyectadas con una molécula experimental del ARNm y miles han muerto por sus efectos adversos. Y ahora parece que la tasa de mortalidad global que había antes de la pandemia sigue siendo considerablemente mayor. Sin embargo, a pesar de toda la evidencia de que las vacunas COVID no funcionan, el gobierno está buscando formas de

obligar a la gente a recibir la vacuna y las numerosas dosis de refuerzo.

Estos son hechos muy, muy serios y sin embargo, los gobiernos de todo el mundo están agresivamente obligando a personas que tienen un bajo riesgo de sufrir una enfermedad grave o mortal a inyectarse con las vacunas de Pfizer/BioNTech, Moderna y Johnson & Johnson (y a pagar miles de millones por ellas con sus impuestos).

El Dr. Malone llama a esto "la campaña de propaganda y censura más grande y coordinada a nivel mundial en la historia de la humanidad". (Al censurarlo, las élites tecnológicas están básicamente confirmando su afirmación).

El burócrata médico del gobierno estadounidense Anthony Fauci y sus aliados en el gobierno y los medios de comunicación nos dicen que "debemos seguir los datos científicos". Se envuelven en el lenguaje de la medicina, de los hechos y de la ciencia mientras censuran deliberadamente toda la ciencia que alerta a la población de que las vacunas COVID-19 son peligrosas, incluso si esos informes provienen de un hombre que inventó la plataforma tecnológica de las vacunas ARNm.

Lo que usted ve en las noticias no es un debate científico abierto, en el que ganan los hechos más acertados. Por el contrario, es una manipulación política destinada a atemorizar a la gente para que renuncien y le entreguen a un régimen sin derechos otorgados por Dios. Una gran parte de la sociedad está enfocada como láser en Fauci y en otras élites que por un lado prometen salvarlos de sus ansiedades y por el otro lado simultáneamente agitan lo más posible esas ansiedades. No es una "hipnosis" en el sentido de un truco de magia de circo. Pero es real, es a escala masiva y es *mucho peor*.

Aunque la comparación del Dr. Malone con la experiencia de Alemania en las décadas de 1920 y 1930 puede sonar extrema para algunos, acertó plenamente. Y en un giro aterrador de la ironía, señala que las vacunas obligatorias son una clara violación del Código de Nuremberg, un conjunto de principios éticos contra la experimentación humana establecido tras la derrota de Alemania y las revelaciones de lo ocurrido en el Holocausto.

El líder bolchevique Vladimir Lenin creía que "la idea se convierte en una fuerza cuando capta a las masas", pero Hitler entendía que a veces lo que capta a las masas no es la verdad o ni siquiera la idea, sino las emociones. Por eso le dijo a Hermann Rauschning: "Lo que se le dice a la gente en masa en un estado receptivo de devoción fanática permanecerá. Las palabras recibidas bajo una influencia hipnótica son radicales e impermeables a toda explicación razonable".

Por eso Lenin llegó al poder en la guerra civil más sangrienta de la historia, mientras que Hitler se convirtió *erster führer* por medio del voto popular. Rauschning llamó a Hitler "maestro hechicero", porque era capaz de hechizar a la gente y conducirla a cualquier lugar. Hoy en día, vemos que las tácticas de hipnosis que Hitler utilizó en la década de 1930 se emplean para cautivar a la gente sobre el cambio climático, el coronavirus, el racismo, el socialismo y muchos otros temas. Los estadounidenses no han aprendido tanto de la historia de Alemania como deberían.

Pero mi padre, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha investigado y hablado en repetidas ocasiones de lo que pasaba por la mente de Hitler y de cómo fue capaz de conducir a una gran nación a semejante horror.

"Podría alguien provocar una revolución política simplemente repitiendo una mentira descarada una y otra vez hasta que la gente llegue a creerla?", escribió en "Una peligrosa nueva era de la adoración a la voluntad". "¡Pues, esto ya ha sucedido a un grado impactante! (...) Hitler tenía una intensa fascinación por la magia oculta. Mucho de lo que él le dijo a Rauschning acerca de *una nueva era de interpretación mágica*' venía del ocultista alemán Ernst Schertel. El libro de Schertel sobre magia fue uno de los que tenía más anotaciones en la biblioteca personal de Hitler. Las anotaciones de Hitler en el libro *Magia: Historia, teoría y práctica* incluyen aspectos destacados como "la diferencia entre 'verdadero' y 'falso' ha desaparecido", y "se gana mucho con [magia]: es decir, la posibilidad de intervenir en esta estructura, cambiar el mundo de acuerdo a nuestra voluntad. Pero esto es magia, y sobre esta base podemos crear realidad, donde no hay realidad".

No estamos hablando de hipnosis de circo, magia de Disney, hechizos de abracadabra o misticismo de ficción. Estamos hablando del hecho de que claramente existe un mundo espiritual, que en él claramente existe la *maldad* y que puede ejercer un *poder increíble* sobre un *gran* número de personas inteligentes.

Hitler no se apoyaba en la razón, la inteligencia, la realidad, la verdad absoluta o Dios. Adoraba su propia voluntad humana y creía que podía crear su propia realidad agitando las emociones negativas de los demás hasta que se convirtieran en una masa hipnotizada detrás de él. Estaba siendo controlado y empoderado por algo muy real, muy poderoso y muy espiritual.

Hoy en día, hay mucha emoción en torno al debate sobre la vacunación obligatoria contra la COVID-19. Hay mucha gente enfadada y deprimida que busca soluciones en hombres como Barack Obama, Joe Biden y Anthony Fauci. Pero no hay muchas pruebas ni hechos que demuestren que las vacunas obligatorias ayuden. Este es un entorno perfecto para la psicosis en masa.

En EE UU y otras naciones, los políticos, burócratas y funcionarios de salud pública están utilizando la existencia de la COVID-19, una versión ligeramente más potente de la gripe, como excusa para arrasar con la libertad de expresión, la libertad de asamblea, la libertad de religión y muchas otras libertades. Millones de personas secundan este ataque a la libertad porque los "expertos" les dicen que es la única manera de salvarse de una pandemia devastadora. No hay pruebas que respalden estas afirmaciones, pero la sociedad está entrando en una época peligrosa en la que la gente adora los caprichos de sus líderes más que la lógica de los hechos. Y los líderes están haciendo valer su voluntad para crear una nueva realidad, que incluye una pandemia, la experimentación médica masiva y la institución de la tiranía.

"El apóstol Pablo escribió sobre este mismo tema", continuó mi padre en su artículo. "Nadie os prive de vuestro premio, afectando humildad y culto a los ángeles [demonios, debería leerse], entremetiéndose en lo que él [ha] visto [esa es la traducción correcta], vanamente hinchado por su propia mente carnal (...) Tales cosas tienen a la verdad cierta reputación de sabiduría en culto voluntario" (Colosenses 2:18-23). (...) Pablo revela lo que sucede cuando se adora la voluntad humana: ¡Lleva esencialmente a adorar a los demonios! Esto se debe a que la mente humana es muy vulnerable a la difusión, el engaño y la influencia de Satanás, especialmente cuando está llena de vanidad. (...) La izquierda radical está echando a un lado la ley fundamental del país, diciéndonos que sólo estorba. Ellos insisten en que *no necesitamos esa vieja ley. Sabemos lo que es la justicia. ¡Pueden confiar en nosotros!*".

Tal culto a la voluntad convirtió a Alemania en una máquina asesina. Ya ha despojado a los australianos de la mayoría de sus derechos, y Estados Unidos no está muy lejos.

"No hemos aprendido de esta historia como deberíamos", escribió mi padre. "¿Podría ocurrir algo similar hoy en día? ¿Podría ocurrir en Estados Unidos?" (ibíd.).

Ha hablado de este tema repetidamente, con profundidad y constantemente, durante décadas. Vea el [archivo de programas](#) [en inglés] de *La Llave de David* [o [nuestro archivo en español](#)] y lo verá llegar al origen de esto en programas como [éste](#), [éste](#), [éste](#), [éste](#), [éste](#), [éste](#), [éste](#), [éste](#) o docenas de otros programas, tanto recientes como de hace décadas. Él y Herbert W. Armstrong antes que él, pudieron verlo venir. Ahora está aquí.

La única manera de inocularse contra de este tipo de culto a la voluntad es estar fundamentado en la verdad (vea Colosenses 2:6-8). En este momento sólo Dios puede salvar a Estados Unidos de la tiranía *interna* de la izquierda radical y de los enemigos *externos* acechando. Las Escrituras indican que Él romperá el poder de los que adoran la voluntad y la psicosis masiva que aflige a la gente en Estados Unidos y más allá.

Pero, ¿por qué lo hará? ¿Es para que podamos volver a vivir como queremos? No: Nos está dando una última oportunidad para arrepentirnos. En efecto, el mismo poder que influyó tan descaradamente a Hitler y que influye a los radicales de hoy, también ha influido en nosotros, durante generaciones. Nosotros, como pueblo, tenemos *nuestros propios* pecados profundamente arraigados. De hecho, nuestros pecados, nuestro olvido y rechazo de Dios han permitido que toda esta maldad adquiera tanto poder sobre nosotros. Cada uno de nosotros está influenciado por "el dios de este mundo", "el príncipe de la potestad del aire" (2 Corintios 4:4; Efesios 2:2). El momento de darse cuenta de eso es ahora mismo, y no mañana.

La psicosis de formación masiva proviene del culto a la voluntad, el culto a la voluntad proviene del pecado, y el pecado nos está infectando a todos.

Malone dijo acertadamente: "Estamos enfermos como sociedad" y luego equivocadamente dijo: "Y tenemos que curarnos a nosotros mismos". No podemos ~~curarnos~~ *curarnos a nosotros mismos* y nunca lo hemos podido hacer. Humillarnos hacia Dios es la *única* manera *posible* de conectarnos con un poder superior al poder que "engaña al mundo entero" (Apocalipsis 12:9).

Dios le está dando a la gente, le está dando a usted, una última oportunidad para arrepentirse (Amós 7:8). Tómela.

Solicite su ejemplar gratuito de [Arrepentimiento hacia Dios](#), por Gerald Flurry. •

Este artículo fue traducido del artículo ["America Is Suffering 'Mass Formation Psychosis'"](#) de [theTrumpet.com](#).

Trompeta Boletín

Manténgase informado e inscribese para recibir nuestro boletín.

